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Top 9 Auswertung Dorffest 2019

Frau Kofeldt merkt an, dass heute zunächst einmal Eindrücke und Meinungen vom 
letzten Dorffest gesammelt werden sollen, diese möchte man dann später 
auswerten.
Frau Streckert erhält das Wort und merkt an, dass beim diesjährigen Dorffest für die 
Anzahl der Besucher zu wenig Bierpilze aufgestellt waren, es zu wenig Abwechslung 
gab und die Live-Musik nicht so gut ankam. Des Weiteren fand sie, dass die Musik 
insgesamt zu leise war, die Musik neben dem Bierpilz dagegen war zu laut. Sie 
informiert, dass eine Losbude ausgeräumt wurde und fragt nach, ob der 
Sicherheitsdienst auch nachts vor Ort war.
Frau Rakow führt aus, dass der Umzug um 14 Uhr sehr gut ankam.
Frau Kreinath schlägt vor, das Feuerwerk anders zu gestalten oder abzuschaffen, da 
es viele Besucher nicht sehen konnten.
Frau Hillebrandt findet ebenfalls, dass das Feuerwerk viel Geld kostet und der CO2 
Ausstoß nicht unerheblich ist.
Frau Kopp macht darauf aufmerksam, dass viele Familien extra wegen dem 
Feuerwerk kommen.
Frau Kofeldt findet, dass es für kleine Kinder zu wenig Fahrgeschäfte gab, dafür aber 
zu viel Losbuden, eine Losbude hätte gereicht. Der Kuchenverkauf ist ihrer Meinung 
nach gut angekommen. Hinsichtlich des Umzuges schlägt sie vor, diesen vielleicht 
nicht jedes Jahr durchzuführen, sondern in größeren Abständen und dann zu 
versuchen, mehr Vereine dafür zu gewinnen. Hinsichtlich des Feuerwerks wurde nach 
ihrer Kenntnis nicht mit den Grundstückseigentümern gesprochen, so dass es dort 
Unmut gab.
Herr Gutschke berichtet, dass nach seiner Information, die Firma Maack im Vorfeld 
mit Herrn Kleinfeldt gesprochen hat. Vielleicht ist da die Kommunikation in der Familie 
nicht gelaufen.
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